

L'Académie des Sciences décerne son Prix annuel à la collection de documents sur le Ché



La Havane, 7 avril, (RHC).- L'Académie des Sciences a décerné son Prix annuel à la collection de documents sur la vie et l'œuvre de Ché Guevara.

Lillian Alvarez, docteur ès sciences, a annoncé dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles que le Prix sera remis samedi au siège de l'Académie des Sciences de Cuba.

Le registre international, La Mémoire du Monde de l'UNESCO, a inscrit en 2013 ce recueil de documents qui contient depuis les manuscrits originaux de l'adolescence et de la jeunesse du Ché jusqu'à son Journal de campagne en Bolivie.

Lilian Alvarez a souligné que le comité scientifique a décidé à l'unanimité de décerner le Prix à la collection d'essais, d'articles de presse et d'autres œuvres du Ché dont des lettres personnelles.

Elle a expliqué que cette collection est à l'origine d'un projet de publication par une équipe d'intellectuels du Centre des Études sur le Ché Guevara.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89787-lacademie-des-sciences-decerne-son-prix-annuel-a-la-collection-de-documents-sur-le-che>



Radio Habana Cuba